

金尾新環境保全会だより

2023年12月 発行

保全会活動発足から早くも7年目に突入しました。
コロナは終息に向かう傾向にあり、通常に活動も出来るようになりました。

水路の泥上げ(4月)



重機を使用することで**重労働**もはかどります！

無事故で**安全第一**！

草刈り機講習(4月)



プランターの植栽(5月)



今回の植栽参加メンバーです！
お花の癒しを皆様に★

枝豆とさつまいも植え(5月)



長い畝づくりがとても大変ですが実りが楽しみです♪
大きくなあ〜れ



農道砂利敷き(6月)



砂利は毎年敷くのに、どこへ行ってしまふのやら...

サツマイモ草むしり(7月)



草の繁殖凄いです！

農道の草刈り(7月)



草を刈っても
刈っても
伸びてきます！
ヤギの力を借りたい
メエ～



生き物調査(7月)



生き物調査(7月)



みんなで追い込み漁！！
ですが...失敗に終わりました！



約10cm位の
オイカワです
やっと捕まえました！



オイカワ
ドジョウ
etc...

水路の藻等の除去(8月)



芋掘り(10月)



猛暑で心配しましたが
こんなに大きい
お芋がとれました！

U字溝の補修(11月)



①U字溝の洗浄



②継ぎ目にコンクリートを
流し込みます

検討会(11月)



今後について...
存続をどうする！？
一番の課題...



金尾新環境保全会だより

2020年12月 発行

保全会活動発足から4年目となりました。コロナ禍の中、
ソーシャルディスタンスを保ちつつ行った活動の一部を紹介します。

野鼠の駆除(4月)



野鼠の駆除...
穴を見つけて薬を投入
し駆除してます！
たくさん穴がありました

排水パイプの目詰まり清掃(4月)



バキュームクリーナーで
目詰まり
解消！

水路の草刈り(7月)



プランターの植栽(4月)



プランターに
百日草
マリーゴールド
サルビアを
植えました。



遊休農地の植栽(5月、6月)



枝豆と花を植えました。
収穫が楽しみです♪



次は
何を植えようか？

農道及び農地法面の草刈り(7月)



作業前に草刈機の安全使用研修をしました。

生き物調査(8月)



今年は何が
いるかな？



おたまじゃくし
どじょう



ゴミ拾い(10月)



8号線付近は
特にゴミが
多いです。

農道陥没の補修と砂利引き(10月)



陥没した穴を
掘り起こしその中に
砂利を入れました。

